



馬天っ子だより

教育目標:よく考え自ら学び・思いやりのある・たくましい子

学校便り第 9 号
2024年11月15日

南城市立馬天小学校
発行者:校長 瀬底 正栄



1年



第43回 馬天小学校運動会



2年



3年



4年



5年



6年

第43回 馬天小学校運動会では、多くの保護者の皆様にご来校頂き感謝申し上げます。おかげさまで、子どもたちは精一杯の演技、競技を見ることができ、成功裏に終えることができました。2学期は、新校舎が完成し10月から荷造り、後半は引っ越し、荷ほどき等、慌ただしい日程のなかでの運動会練習でしたが、子どもたちの頑張り、ねばり強さは流石「馬天っ子」素晴らしいものがありました。

また、当日は運動会の運営を陰で支えて下さった PTA の方々、会場のご観覧にご協力頂いた保護者の皆様には感謝申し上げます。

これからも地域と共に、地域に根ざした学校づくりを推進してまいりますので、今後とも、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

いっぺーにふえーでーびる





NHK見学



5年生がNHK沖縄放送局見学を行いました。初めて見る放送局の内部は、新鮮な発見、驚きの連続で、スタジオや放送の要、副調整室等、番組づくりを知る貴重な機会となりました。その中でも、沖縄からの情報発信・ニュースが他県に比べて多い点など、地域の特性についても説明があり、子どもたちも驚いていました。

児童朝会



新校舎に引っ越して半月が過ぎ、子ども達も新しい環境に慣れてきました。そこで生徒指導担当から、再度、新校舎での約束を確認し、安全安心に学校生活を送れるように、お話がありました。

お話の中で、旧校舎との違いや遊び方、移動の仕方、入ってはいけないところ等を再度、確認しました。



1年 人権教室



人権教室では、動画や紙芝居などを使って、思いやりの心や命の大切さについて考えました。

お互いの違いを理解し、認め合う「心のバリアフリー」に気がつくことで、子どもたちに人権の大切さを伝えていました。



11月5日(火)地震・津波を想定した避難訓練を行いました。広域避難訓練に合わせて、一次避難は机の下に入り落下物などから身を守り、二次避難として揺れが収まったあとに一斉にプール側駐車場に避難しました。



全児童・職員が避難を完了するまでにかかった時間は約5分58秒でした。万一、実際に地震があり大津波警報等が出た場合には、避難路の安全確認をし、さらに高い場所へ避難することになるため、今回は大里城址公園に向かって途中まで避難する練習を行いました。

新校舎で行う初めての避難訓練でしたが、今後も様々な想定をしながら、安全性を高めていきたいと思ひます。



12月の主な行事



- 12月 2日(月)～ 6日(金) 個人面談
- 12月 4日(水) 弁当の日、人権の日
- 12月11日(水) 学年朝会
- 12月25日(水) 二学期終了式
- 12月26日(木)～1/6(月) 冬休み
- 1月 7日(火) 三学期始業式
- 1月 8日(水) 校内書き初め会



※都合により変更することもありますのでご了承下さい。